

朝和第一、第二学童保育所

新1年生歓迎会 4月26日(火)

31名の新1年生の歓迎会を開きました。

みんなと一緒に学校の運動場で鬼ごっこを楽しんだ後、お部屋で1年生の自己紹介を兼ねた「なまえ当てゲーム」をしました。

このゲームで随分、名前を覚えたようです。

4年生は自分達で作った紙芝居「たけのこの1年」を読み、学童での約束事や遊びやたのしい行事などを紹介してくれました。

たけのこ「あるある～」事例もあって、大ウケでした。



「たけのこ編集者」を設立！

たけのこクラブには現在10人弱の6年生が在籍してくれています。

たけのこでのいろいろな活動の場で、本当に頼りになる6年生。1年生にも視線をあわせて、いつもやさしく接してくれています。

そんな6年生が『たけのこ編集社』を立ち上げ、学童での遊びや行事の様子をカメラにおさめて、何十枚もある写真からチョイスし、パソコンに取り入れて、コメントを打ち込み、立派に記事にしてくれました。

パソコンを使いこなしているのには、指導員もびっくりしました！！(*^_^*)

その第1段として、ある土曜日の水遊びの様子を取り上げて作成していたので、紹介させていただきます。

『たけのこ編集社 NO1』

5月の暑い土曜日、天気は、晴れ。外でわいわい水遊びです。

やかんやおけで、大量の水をかけたりのりで、服がびしょびしょにぬれてしまいました。

けれども空は、ぴかぴかの太陽。いい天気だったので、気持ちいい～

帰る頃には すっかり乾いて 良かったです。

